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Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Спасибо, что вы снова здесь со мной. Я Мари Сваруу. 

 

Политическая структура Федерации основана на андромедианской модели холистического 

общества, ошибочно называемого другими голографическим обществом. В еѐ основе лежат 

заседания Совета, на которых обсуждаются проблемы с целью достижения консенсуса по их 

решению. 

 

Совет состоит из группы индивидов, принадлежащих к одной или нескольким расам или 

культурам, сидящих вокруг стола, обычно круглого, или в зале на удобных диванах, также 

расположенных по кругу, чтобы все могли видеть друг друга, но он может проводиться в 

любом месте, где они могут встретиться и эффективно поговорить. 

 

Предполагается, что члены Совета являются экспертами по обсуждаемому вопросу и 

руководимы рядом уполномоченных политических экспертов, которые занимают более или 

менее постоянную должность или председательствуют в Совете. Итак, эксперты по 

рассматриваемому вопросу излагают свои мнения до тех пор, пока не будет достигнуто 

решение проблемы, основанное на этике и логике, а также на том, что, по мнению Совета, 

является наилучшим для всех. 

 

Важно помнить, что в Совете никто не голосует, это не демократия, все решения 

принимаются или выносятся в первую очередь на основе логики и этики. Все холистические 

общества считают систему голосования архаичной и опасной, так как решения могут 

приниматься с подтекстом интересов, например, может быть так, что 50 человек должны 

проголосовать за то, как воспитывать детей в общине, но 45 из них – педофилы. Это лишь 

один пример того, почему система голосования может быть очень опасной и несправедливой. 

 

Во всех холистических обществах, по крайней мере, официально, каждый может быть членом 

местного совета, когда пожелает, включая детей, и посещение заседаний совета также 

является частью образования любого ребѐнка. 

 

Система политических советов в большинстве развитых цивилизаций называется 

многоступенчатой, поскольку она состоит из ряда небольших советов, которые контролируют 

и заботятся об интересах местных сообществ, и когда проблема превышает их возможности 

по еѐ решению, они обращаются за помощью к следующему вышестоящему совету, который, 

в свою очередь, контролирует и заботится о более крупном регионе. И так повторяется до тех 

пор, пока, казалось бы, неразрешимая проблема не достигнет так называемого Высшего 

совета, который контролирует и заботится о целой планете или цивилизации. 

 

Галактическая Федерация использует эту конфигурацию: 

 

Она состоит из ряда Советов, расположенных в точно такой же конфигурации, которая 
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находится внутри политической структуры тех же рас и культур, которые еѐ формируют, как и 

следовало ожидать. 

 

Федерация объединенных планет в этом секторе космоса, где находится Земля, устроена 

точно так же. Первый более мелкий Совет, управляющий Землей, собирается где-то в 

Антарктиде, скорее всего, на подземной базе, и именно здесь внеземной уровень 

встречается с человеческим. Именно здесь представители звѐздных рас становятся более 

вовлеченными в дела Земли, встречаясь с людьми, политиками марионеточного уровня и 

членами тайных обществ и Кабала. 

 

Официально звѐздные расы, которые там общаются и организуют дела на человеческом 

уровне, это альфратеанцы или центаврианцы, что одно и то же, и антарианцы, в основном 

представляющие следующую ступень в цепи Совета. Но мы знаем, что другие, гораздо более 

теневые расы также имеют большое влияние на решения, которые там принимаются. 

 

Я вижу здесь проблему. Просто потому, что мы не знаем точно, почему другие расы 

находятся там, и каковы их мотивы и планы. И все наши попытки провести расследование на 

эту тему наталкиваются на безразличие к ответу или просто на Федерацию, то есть 

бюрократию, что логически приводит к домыслам, подозрениям и неблагоприятным выводам. 

 

Следующий шаг в цепи Советов, составляющих местную Федерацию, это тот, который 

располагается внутри андромедианского корабля-биосферы «Вьера» – большого 

клиновидного корабля, постоянно скрытого за Луной. Этот корабль-биосфера был штаб-

квартирой местной Федерации в течение долгого времени, возможно, в течение нескольких 

сотен лет на Земле, по крайней мере. 

 

Совет там называется что-то вроде Совета Федерации по всем делам Земли, как наилучший 

возможный перевод. Именно там андромедианцы и арктурианцы, среди многих других рас, 

которые прилетают и улетают, проводят свои встречи каждую субботу во второй половине 

дня, причѐм эти две расы занимают самые престижные места или кресла. 

 

Интересно, что там они следуют дням недели, как и на Земле, но когда их спрашивают, они 

говорят, что это логично, потому что они имеют дело с земными проблемами и нуждаются в 

конгруэнтных и синхронизированных временных рамках для работы. 

 

В моей группе сложилось мнение, что члены Совета по делам Земли на «Вьере» – это группа 

очень хороших и готовых к сотрудничеству лиц, которые делают всѐ возможное, чтобы 

помочь жителям Земли, и что все они очень обеспокоены всеми проблемами и опасностями, 

с которыми люди сталкиваются. 

 

Они также часто выражали разочарование тем, что не могут помочь больше или не находят 

адекватных решений. Они также говорили, что чувствуют, что у них связаны руки, потому что 

необходимые действия могут быть предприняты только на уровне выше, потому что у них 

самих нет необходимых ресурсов, и они в основном выполняют роль консультантов и 

советников. 

 

Поэтому я могу ясно сказать, насколько мне известно, что этих лиц нельзя винить в том, что 
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происходит на земле, ни за попустительство, ни за бездействие. 

 

Следующий Совет, находящийся выше Совета по делам Земли, базируется где-то в кольцах 

Сатурна и на некоторых его лунах и также использует большие корабли биосфера в качестве 

базы, по крайней мере, по большей части. Это уровень Солнечной системы. Высший совет, 

где принимаются все решения, касающиеся этой системы. 

 

Я не знаю, где именно, и это также означает, что там с этой темой всѐ довольно туманно. 

Информация об этом уровне скудна, и даже представители Федерации на уровне «Вьеры» 

здесь говорят, что не знают подробностей. Но они уверяют нас, что это милые и отзывчивые 

субъекты, которые также делают всѐ возможное, чтобы помочь, и что они принадлежат к тем 

же позитивным и доброжелательным звѐздным расам, которые мы все знаем и которые 

присутствуют в местном Совете Земли на «Вьере». 

 

Считается, что именно здесь находятся конечные контролѐры Земли, и, скорее всего, так оно 

и есть, поскольку местный Совет уровня «Вьеры» почти во всѐм зависит от уровня Сатурна. 

 

Хотя представители Федерации уровня «Вьеры» уверяют нас, что представители Совета 

уровня Сатурна являются позитивными, я хорошо знаю о негативных коннотациях и 

ассоциациях между Земным Кабалом и Сатурном, который присутствует во всей их 

символике повсюду. Просто посмотрите, что их логотипы почти всегда содержат кольца, и 

для любого кто, обладает достаточными знаниями в этих вопросах, легко увидеть, насколько 

Кабал и правительства, которые они контролируют, поклоняются Сатурну и всему, что имеет 

к нему отношение, включая распространение чѐрных кубов по всей Земле, которые также 

представляют Сатурн, достаточно сказать, что у куба шесть сторон. 

 

Хотя на данный момент я не могу точно знать, что именно, я почти уверена, что вокруг 

Сатурна происходит что-то очень сомнительное. Если это не так, то почему вокруг него 

столько тайн? 

 

Остальная часть структуры Федерации выше уровней Солнечной системы, даже выше уровня 

Сатурна, формируется по требованию и в бесчисленных хорошо известных солнечных 

системах и планетах. Эти высшие Советы состоят из представителей планетарных уровней и 

каждой солнечной системы, в состав которых входят все те, кто имеет отношение к 

рассматриваемой или обсуждаемой проблеме в каждом конкретном случае. 

 

Размеры и мощь Федерации меркнут в глубинах космоса. Где бы мы ни увидели звезду, она 

там есть, в той или иной форме. И если посмотреть на Федерацию в целом, то это огромная 

организация, почти гарантирующая безопасность и позитивное сотрудничество между всеми 

еѐ членами. Эта вдохновляющая и невероятная организация легко воспринимается как 

величайший политический пример сотрудничества между всеми расами, поэтому многие 

люди, особенно на Земле в группах Новой Эры, воспринимают еѐ как почти эфирную 

организацию, состоящую из просветлѐнных существ высших плотностей, созданных из 

чистой любви. 

 

Но как только мы начинаем копать глубже в каждую часть Федерации и вникать в то, что она 

делает на каждом уровне, мы вскоре обнаруживаем, что она не так позитивна, как нам 
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хотелось бы, и еѐ великолепие сильно заслоняется еѐ недостатками и всеми серьѐзными 

проблемами, которые она имеет на каждом уровне. 

 

Я знаю, что положение людей заставляет их видеть в Федерации спасителя, и потребность 

человечества верить во что-то и во всѐ, что даѐт им надежду, может легко ослепить их в 

отношении очевидных истин, которые могут быть очень неприятными. Если Федерация такая 

любящая и такая могущественная, мне интересно, почему им так долго не удается 

освободить Землю, как они говорят. Освободить еѐ от чего? Или от кого именно? 

 

У Федерации есть очень тѐмная сторона, и вскоре я поделюсь примерами того, что мы здесь 

заметили, но без намерения обвинить какого-либо конкретного члена или представителя 

Федерации. Мы продолжим обсуждать эту чрезвычайно сложную тему в следующих видео. 

 

Спасибо, что выслушали меня. 

 

С большой любовью. Обнимаю, 

 

Мари Сваруу 

 

ОФП1 – Объединённая федерация планет, ФОП – Федерация объединённых планет, также 

Галактическая федерация. 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=rB-R9vJPnP0  

https://swaruu.org/transcripts/federacion-galactica-ufop-estructura-interna-parte-3  

https://www.youtube.com/watch?v=rB-R9vJPnP0
https://swaruu.org/transcripts/federacion-galactica-ufop-estructura-interna-parte-3

